

Le Centre hospitalier contribue aux collectes de bouchons en faveur du handicap

Bourg-Saint-Maurice, le 21 juin 2024



Le Centre hospitalier de Bourg saint Maurice Tarentaise déploie une démarche développement durable au sein de ses services depuis de nombreuses années, notamment sur le tri sélectif.

Au-delà, l'établissement contribue aux actions engagées en ce domaine sur la Tarentaise, par des associations et entreprises locales.

C'est ainsi que depuis 8 ans, le Centre hospitalier collabore avec l'association « Cœur 2 Bouchon 73 » (C2B73), afin de collecter des bouchons plastique et liège.

Cette collecte a pour but de financer l'achat de matériel médical ou l'aménagement d'un logement ou d'un véhicule à destination d'un public en

situation de handicap.

Par l'intermédiaire du Centre hospitalier, ce sont 11 tonnes de bouchons qui ont pu être récupérées en 2023, auprès de particuliers et d'entreprises, notamment parmi ces dernières Bonneval Emergences, et transférées au siège de C2B73 à Cognin.

Des collecteurs restent à votre disposition au Centre hospitalier de Bourg saint Maurice Tarentaise dans le hall d'entrée des urgences, près de l'accueil patientèle.